

Tour der Leedener Schützen



Etwa 50 Radlerinnen und Radler absolvierten die rund 21 Kilometer lange Tour.

Foto: Schützenverein Leeden

TECKLENBURG-LEEDEN. Am Samstag haben sich knapp 50 Radfahrer an der Leedener Remise getroffen, um an der alljährlichen Radtour des Schützenvereins Leeden von 1665 teilzunehmen. Die ausgesuchte Strecke führte die Gruppe von Leeden nach Gaste über Hasbergen, dann Richtung Natrup-Hagen zurück zum Startpunkt. Auch dieses Mal war die Tour so gewählt, dass sie für Jung und Alt gut machbar war. Auf den 21 Kilometern gab es an zwei Stopps kühle Getränke, belegte Schnittchen sowie Kaffee und Kuchen, berichten

die Organisatoren. Das Wetter spielte zwar nicht ganz mit, aber der Regen hielt sich in Grenzen. Gegen 18 Uhr trafen die Radler wieder der Remise ein und wurden vom bereitstehenden Backschinken-Wagen mit Essen versorgt. Es kam auch noch der eine oder andere an der Remise hinzu „und so verbrachten alle noch einen schönen und geselligen Abend“, heißt es in einer Pressemitteilung. Auch in diesem Jahr war die Radtour und der Abschluss an der Remise vom Festausschuss des Schützenvereins geplant worden.